

Schüler erhalten Lohn für Engagement

Gymnasium zeichnete besondere Leistungen aus. Dazu gab es ein hochklassiges musikalisches Programm.

Von Monika Steinmetzler

Zum zehnten Mal wurden Schüler des Städtischen Gymnasiums für ihre herausragenden Leistungen geehrt. Schulleiterin Marita Bahr bedankte sich bei allen Mitwirkenden, der Jury, den Laudatoren sowie bei Rainer Jahnke, dem Vorsitzenden der Stadtparkasse Wermelskirchen, der die Anschaffung der Spenden ermöglicht hatte.

Jahnke lobte die Schüler und war beeindruckt. „Nicht nur das Genie reicht, sondern Fleiß, Ausdauer und Geduld sind ebenso wichtig“, betonte der Sparkassenvorstand.

In die Auswahl waren 59 Schüler gekommen, die von der Jury vorgeschlagen wurden. Die Lehrerinnen Henrike Furken und Irina Kaufmann führten durch den Abend. Die

Gruppen wurden einzeln vorgestellt, alle hatten Herausragendes in Bereichen wie Musik, Mathematik, Naturwissenschaften, Sport oder soziales Engagement geleistet und sich Ehrungen mit Büchern und Urkunden verdient.

So wie die Künstlergruppe, bestehend aus Anne Feldhof, Robin Fischer, Antonia Kohn-

ke, Alicia Braun, Viktoria Schneider, Berit Gehrt, Lisa Kunde, Leah Flemmer und Lasse Heyer, die mit ihrem Engagement die Räume der Schule mitgestaltet haben. Oder die Schülerlotsen Julien Giusti, Vincent Knoll Leon Wolff, Kurt Burkert, die seit mittlerweile drei Jahren für den sicheren Schulweg der jüngeren Schü-

ler Sorge tragen. Ebenso die Gruppe „Gründer“, die erfolgreich beim Gründerpreis der Sparkasse teilgenommen hatte. Wie Charlotte vom Stein, ein Mitglied der Gründergruppe, berichtete, wurde eine Box entwickelt, die im Kühlschrank selbstständig meldet, wann neu eingekauft werden muss, aber auch Rezepte erstellt.

Untermalt wurden die Ehrungen durch das Gitarrenspiel von Leo Yin Wang, der bereits mehrere Preise bei Landes- und Bundeswettbewerben gewann, seit zwölf Jahren Gitarre spielt und mit: „La Cathédrale“ von Augustine Barrios Mongoré und „Prelude Nr. 1“ von Heitor Villa-Lobos an diesem Abend begeisterte. Alle hatten Großartiges geleistet und ihre Ehrungen verdient.



Ob soziales Engagement, schulische Leistung oder Sport: Schüler des Gymnasiums haben Herausragendes geleistet.

Foto: Roland Keusch